



Universidad del sureste
“Medicina Humana”

Nombre del Alumno: Freddy Ignacio López Gutiérrez.

Nombre del Docente: Dr. Samuel Esau Fonseca Fierro.

Nombre de la Materia: Antropología I

Semestre: Primer Semestre

Es evidente que la medicina actual tiene progresos indiscutibles: se han erradicado algunas enfermedades, se ha logrado establecer el tratamiento de otras que antes se consideraban incurables, se ha podido mantener la salud y controlar padecimientos crónicos

La utilización de las primeras vacunas, el uso de los antibióticos, y el descubrimiento de la estructura del ADN supusieron grandes avances en la medicina enfocados a vencer y superar las enfermedades. Algunos avances que podemos ver a día de hoy y que han ayudado en más de una vez son como por ejemplo:

- Realidad Aumentada
- Conservación de órganos
- Impresión 3D de medicamentos
- Edición del genoma